
Contribution R. et M. RIPAUD du 18/09/2021

Par ce mail, nous souhaitons apporter notre ressenti sur ce projet.

Nous habitons à Villeneuve, à environ 200m de l’implantation de l’unité de 
méthanisation agricole. Nous sommes heureux de voir que plusieurs responsables 
d’exploitations agricoles puissent entreprendre un beau projet commun.

La méthanisation agricole contribuera, parmi d’autres leviers, aux objectifs de la 
transition énergétique, mais aussi permettra de valoriser les matières organiques 
présentes dans les exploitations.

Afin de nous faire un avis sur le projet, nous avons échangé avec eux sur les raisons 
de l’endroit choisi, de ce qui est mis en œuvre pour sa bonne intégration, la 
sécurité ...

Nous sommes favorables au projet de la SAS BFPC METHABIO et sommes confiants
sur sa bonne gestion.

RAYMONDE ET MICHEL RIPAUD, 10 VILLENEUVE 44170 ABBARETZ


